

Ybbsitz

Jugend feierte ihr Alter: Zehn Jahre Chorl

Der Ybbsitzer Jugendchor Chorl beging mit einem Benefizkonzert sein zehnjähriges Jubiläum. Am Programm stand ein bunter Querschnitt durch die junge Musik



Mit viel Schwung, Sangesfreude und Esprit begeisterte der Jugendchor Chorl bei seinem Jubiläumskonzert im Gasthaus zum Goldenen Hirschen. Ideenreich – am Bild das Musical „Tanz der Vampire“ – war die Inszenierung. | Leo Lugmayr

Bis auf den letzten Platz war der Saal des Gasthauses zum Goldenen Hirschen gefüllt, als der Jugendchor Chorl zum Jubiläumskonzert lud.

Dass zehn Jahre ein Grund zum Feiern, aber noch lange kein Anlass für Sorgenfalten sind, bewies das beschwingte Programm, durch das die „Chef-Chorln“ Julia und Johannes Bramauer den Chor führten. Beginnend mit dem A-cappella-Stück „Viva La Vida“ schwenkte man schnell ins Instrumentale um und holte die Begleitband vor den Vorhang. Manche der Musiker sind bereits seit der Gründung des Chores mit dabei und wurden dafür auch ausgezeichnet.

Als roter Faden zog sich die Figur des „Chorl-Karl“ durch das Programm, in dessen Jacke ein Chormitglied nach dem anderen schlüpfte. Nach der Pause kehrten die Sänger in Vampirkostümen auf die Bühne zurück, um beim „Tanz der Vampire“ authentisch und witzig zu wirken.

Die organisatorischen Fäden und den Dirigierstab hatten die beiden „Chef-Chorln“ Julia und Johannes Bramauer fest in der Hand. Sie führten Chor und Band sicher durch den Abend. Als Solisten des Abends begeisterten Andreas König, Michael Tazreiter, Martin Krendl, Matthias Bramauer, Julia Bramauer, Judith Fuchslueger, Simone Greimel, Andi Taranetz, Sarah Handsteiner und Christoph Rottermann. Der Spendenerlös des Konzerts kommt der Lebenshilfe Rogatsboden und den Herzkindern Österreich zugute.